

طلب اكتتاب/ اشتراك

Subscription Application

صندوق الدولي انفست الإسلامي لأسواق النقد بالدينار الكويتي

Al Dawli Invest Islamic KD Money Market Fund

Fund Manager & Subscription Agent: Al Dawli Invest Investment Company مدير الصندوق ووكيل الاكتتاب: شركة الدولي انفست للاستثمار ش.م.ك.م **العنوان:** برج كرستال، الدور 25، شارع احمد الجابر قطعة 1، الشرق، هاتف: 4099 2228 965+ Address: Crystal Tower, 25th floor, Ahmad Al Jaber Street Block 1, Sharq, Tel: +965 2228 4099 أمين الحفظ: الشركة الكويتية للمقاصة (ش.م.ك.م) مراقب الاستثمار: الشركة الكويتية للمقاصة (ش.م.ك.م) رأسمال الصندوق: 2 مليون دينار كويتي الى 1 مليار دينار كويتي Custodian: Kuwait Clearing Company K.S.C.C Investment Controller: Kuwait Clearing Company K.S.C.C Fund Capital: KD 2 million - KD 1 billion التاريخ / / (يملأ هذا الطلب باللغة العربية أو الانجليزية ويعاد لوكيل الاكتتاب أو مدير الصندوق) (Complete in Arabic or English and return to Subscription Agent or Fund Manager) اسم العميل Client Name Client No. الرقم المدنى/السجل التجاري Civil ID/CR No. Address رقم الهاتف Phone No. ___ البريد الالكتروني Email Address □ أنا/نحن نتقدم بطلب للاكتتاب/ الاشتراك في وحدات صندوق الدولي انفست الإسلامي لأسواق ☐ I/We hereby apply to subscribe for units of Al Dawli Invest Islamic KD Money النقد بالدينار الكويتي (الحد الأدني للاكتتاب الأولى 1,000 دك وبمضاعفات 10 دك بعد ذلك) Market Fund (minimum initial subscription of KD 1,000 and multiples of KD 10 مبلغ الاكتتاب /الاشتراك (بالدينار الكويتي) Subscription amount (in Kuwaiti Dinar): اسم الصندوق: صندوق الدولي انفست الإسلامي لأسواق النقد بالدينار الكويتي Fund Name: Al Dawli Invest Islamic KD Money Market Fund Account No. 011010232584 رقم الحساب: 011010232584 رقم الإيبان: 48 2325 KW83 KWIB 0000 0000 0001 1010 2325 84 IBAN No. KW83 KWIB 0000 0000 0001 1010 2325 84 بنك الكويت الدولي **Kuwait International Bank** □ أنا/نحن بموجب هذا أتعهد/نتعهد بتحويل مبلغ الاكتتاب/ الاشتراك إلى حساب الصندوق من ☐ I/We hereby confirm the transfer/undertake to transfer the subscription الحساب المذكور أدناه في المواعيد المحددة والمذكورة في النظام الأساسي للصندوق/ نشرة amount to the Fund account from the below mentioned account within the الاكتتاب وتزويد مدير الصندوق بنسخة من طلب التّحويل. deadlines mentioned in the Articles of Association of the Fund/ Prospectus and to provide the Fund Manager with a copy of the transfer advice. Bank Name _____ اسم البنك_ IBAN No. ___ د قم IBAN ☐ I/We hereby confirm that I/we have read, understood, accepted and hereby □ أنا/نحن نقر بقراءة وفهم والموافقة والالتزام بأحكام النظام الأساسي/ نشرة الاكتتاب الخاص agree to the terms of the Fund's Articles of Association/ Prospectus and the بالصندوق والتي تم تسليمها لي/ لنا وفهم الملاحظات المدونة على ظهر هذا الطلب وألتزم /نلتزم notes on the reverse side of this application, and acknowledge that I/we am/are bound by the terms thereof. □ I/We hereby acknowledge that my/our subscription will not be accepted □ أنا/نحن أقر/نقر بأنه لن يتم قبول طلب الاكتتاب/ الاشتراك هذا ما لم يتم قبول نموذج ("إعرف unless my/our Know Your Client ("KYC") form is approved, and all required عميلك) وتوفير جميع المستندات المطلوبة

documents are provided.
 I/We acknowledge that any delay in receipt of the subscription amount in the fund account will result in cancellation of the subscription request or postponing the request to the next process date.

The undersigned hereby represents that (a) the information provided herein is complete and accurate and may be relied upon and (b) the representations made on the reverse side of this Subscription Application are true and correct.

	توقيع العميل
Cli	ent's Signature
Capacity:	لصفة:

توقيع المخول (وكيل الاكتتاب / مدير الصندوق)

الإقرارات الواردة خُلف طلب الاكتتاب/ الاشتراك وموافقته عليها.

 □ أنا/نحن أقر/نقر بأن أي تأخير في استلام مبلغ الاكتتاب/ الاشتراك في حساب الصندوق سوف يؤدي إلى إلغاء طلب الاكتتاب أو تأجيل الطلب إلى تاريخ العملية التالية.

يقر الموقع أدناه أن (أ) المعلومات المقدمة منه هنا كاملة ودقيقة ويمكن الاعتماد عليها، و(ب)

Authorized Signature (Fund Manager/Subscription Agent)

Kindly attach the following documents:	يرجى إرفاق المستندات التالية:
 Copy of Civil ID for Kuwait Residents Copy of the passport for non-residents Copy of Commercial Register (Companies and Institutions) with a list of authorized signatories 	□ صورة من البطاقة المدنية للمقيمين في دولة الكويت □ صورة من جواز السفر لغير المقيمين □ صورة من السجل التجاري (الشركات والمؤسسات) مع قائمة المخولين بالتوقيع
To be filled by Subscription Agent/ Fund Manager	يتم تعينتها من قبل وكيل الاكتتاب/ مدير الصندوق
Employee Name	اسم موظف البيع
Employee ID	رقم موظف البيع
Branch/Dept	الف ١١٧/١/ ة

- I/We agree that this application and the issue of Units in the Fund are made subject to the terms of the Fund's Prospectus / Articles of Association as amended, if applicable. My signature on the Subscription Application - after reviewing the Fund's Articles of Association - shall be considered as an approval on the Fund's Articles of Association.
- In the event of subscribing through a Subscription agent, I/We understand that this application will be accepted by the Subscription Agent and forwarded to the Fund Manager. The Subscription Agent may reject applications in certain circumstances described in the Prospectus / Articles of Association, and funds for rejected applications will be refunded at the risk of the applicant and without profit after deduction of bank charges. This application is irrevocable until and unless so rejected.
- 3. I/We hereby confirm that the Fund Manager and the Subscription Agent are each authorized and instructed to accept and execute any instructions in respect of my/our account. The Fund, its Executive Committee, the Investment Manager, Administrator and the Subscription Agent may rely conclusively upon and shall incur no liability in respect of any action taken upon any notice, consent, request, instructions or other instrument believed, in good faith, to be genuine or to be signed by properly authorized persons.
- I/We, having received and considered a copy of the Prospectus / Articles of Association, hereby confirm that this application is based solely on the Prospectus / Articles of Association. No advice was given by Al Dawli Invest Co. (KIB
- I/We apply to be entered In the Register of Unitholders as the holder/ holders of the Units in the Fund issued in accordance with this application.
- If required by applicable law, information in this Application or copies of my/ our passport(s) or civil identification card(s) may be forwarded to the Manager and/or the Subscription Agent of the Fund or regulator or court.
- I/We agree to notify the Fund immediately if I/we become aware that any of the declaration(s) is/are no longer accurate and complete in all respects and that I/we will be liable to the Fund, its Executive Committee, the Manager and the Subscription Agent if any declaration is or becomes untrue.
- 8. Lacknowledge that KIB Invest shall in its sole and absolute discretion provide me with such agreements, forms notifications and undertakings in electronic form ("Electronic Records") and I agree to sign on the same indicated using my E-Signature (as defined below). I specifically agree to receiving and for obtaining such Electronic Records and related communication from KIB Invest in electronic form from time to time.
- 9. I, irrevocably and unconditionally, acknowledge that, in the event that the subscription amount has been paid in a currency other than the currency of the Unit Price, that the Issuer is entitled to convert the Subscription Amount into the currency of the Unit and to invest the total amount, resulting from the conversion, in the purchase of Units on my behalf and thereby increase and/or decrease the number of Units subscribed for my benefit.
- 10. I acknowledge that for my records, I am able to retain the Electronic Records and related communication including this subscription form by printing, downloading and saving the same.
- 11. I accept that such communication provided to me by KIB Invest shall be construed as reasonable and proper notice for the purpose of any and all laws, rules and regulations including without limitation the requirements pursuant to Law No. 20 of 2014 (as amended from time to time) and agree that such electronic form fully satisfies all such legal requirements.
- 12. The Electronic Records are related communication covered by this subscription form include but are not limited to the following:
 - Subscription/Redemption forms
 - KIB Invest Standard Terms and Conditions
 - KYC Form, FATCA, Self-certification forms and PACI Undertaking
 - All amendments, notices and supplementary information provided from time to time
 - All statements, reports including without limitation fee statements, transaction history, trade confirmation, performance reports
- 13. I hereby irrevocably and unconditionally agree and undertake that the use of my finger, keypad, mouse, stylus pen or such other electronic device used to sign or to select an item, button, icon or similar act/action or to otherwise provide KIB Invest instructions or accessing or making any transaction regarding your account/portfolio:
 - a. Constitutes my signature ("E-Signature"), acceptance and agreement as if actually signed by me in writing in the presence of a KIB Invest representative. I hereby acknowledge that I am signing this subscription form and all agreements, consents, declarations, forms, whatsoever as may be required by KIB Invest with an E-Signature. I agree that my E-Signature is the legal equivalent of my manual "wet ink" signature on a hard copy or paper version and further I agree to be legally bound by all terms and conditions as contained in the Electronic Records and I further irrevocably and unconditionally undertake not to challenge the validity and/or enforceability of my E-Signature. I also agree that no certification or verification by any third party shall be required to validate my E-Signature and the lack of such validation shall not in any manner whatsoever invalidate this subscription form or adversely affect the validity, enforceability or binding force of this subscription form, the agreements and the resulting contract between myself and KIB Invest with respect to my portfolio and/or account. My E-Signature shall be binding upon me at all times and upon those whom I represent or act on behalf.
 - b. This subscription form and the consent therein will apply on an ongoing basis unless revoked expressly by myself in writing. I acknowledge that I have the right to withdraw my consent with regard to the use of E-Signature upon which KIB Invest shall have the right to immediately terminate (without any further notice, consent or court order) the relationship and the agreement with respect to its services. I understand that KIB Invest will restrict my rights to use its services in case of such withdrawal.
 - c. I acknowledge that by ticking the boxes in the application, placing my E-Signature and/or clicking that I agree, will have the same legal binding force and effect as signing a paper version of each of the above agreements/forms/undertakings.
 - d.By placing my E-Signature and clicking that I agree when investing through KIB Invest, I acknowledge and confirm that; i) the above agreements/ forms may be amended by KIB Invest from time to time without my prior consent and that such amended agreements/forms/undertakings will be posted on the website https://kibin.nc/
 - (the "Site") and may also be accessed through the mobile application on my smartphone/ tablet (the "App"), ii) I undertake to diligently check the Site and the App periodically for new versions of the agreements/forms/undertakings, iii) by keeping my KIB account and/or using the services provided by KIB Invest without raising any objections (subsequent to the posting of any new versions or amendments by KIB Invest on the Site or the App), I irrevocably and unconditionally acknowledge and agree that I will be deemed (without the need for further notice, consent and/or any further action) to accept all amended terms and conditions as may be stated therein including any changes with respect to fees, charges, cost and expenses.
 - e. From time to time after the signing of this form, irrevocably and unconditionally undertake to, at the request of KIB Invest, execute and deliver such additional assurances and perform or cause to be performed such further and other acts or things as may be reasonably required by KIB Invest (acting in its sole discretion) to give effect to, and
- 14. I hereby irrevocably and unconditionally authorize and agree to the sharing by KIB Invest of my personal information including without limitation: [name, civil id number, age, phone number, address, email address, account number, account balance, financial history, etc.] with Kuwait International Bank K.S.C. ("Parent"), and/or any branch, subsidiary, affiliate and/or sister company of the Parent, KIB Invest and/or any subsidiary, affiliate and/or sister company thereof whether located in or outside of the State of Kuwait which is (directly or indirectly) majority owned from time to time by the Parent, KIB Invest and/or any subsidiary, affiliate and/or sister company thereof (each an "Authorized Third Party")
 - I authorize each of KIB Invest and/or any Authorized Third Party to use, store and share the Client Information amongst themselves in connection with and for the purposes of: [rendering from time to time (in or outside of Kuwait) investment and/or banking services (including recommendations in order to meet those needs)] (collectively the
- 15. Words and expressions used in this application shall have the same meaning as in the Prospectus / Articles of Association relating to the Al Dawli Islamic Kuwaiti Dinar Money Market Fund, as amended if applicable
- 16. This application shall be governed by and construed in accordance with the laws of the State of Kuwait, and with regard to applicable aspects of Islamic sharia.

- 1. أوافق/نوافق بأن هذا الطلب وإصدار الوحدات في الصندوق هما طبقاً لأحكام نشرة الاكتتاب / النظام الأساسي للصندوق
- 2. في حالة الاكتتاب الاشتراك عن طريق وكيل الاكتتاب، أدرك اندرك بأن هذا الطلب سيتم قبوله عن طريق وكيل الاكتتاب ومن ي ثم إرساله إلى مدير الصندوق. بإمكان وكيلُ الاكتتاب رفض أي طلب في حالات معينة تم وصفها في نشرة الاكتتاب / النظام الأساسي وسيتم إرجاع المبالغ العائدة للطلبات المرفوضة على مسؤولية مقدم الطلب بدون أية أرباح وبعد خصم أية عمولات صرفيةً. وعليه، فإن هذا الطّلب لا رجعة فيه إلا في حالة رفضه.
- 8. أوكد انوكد بأن كل من مدير الصندوق ووكيا الاكتاب مغرض بقول او تغيذ أبرة تعليمات تتعلق بحسابي/حسابنا. كما أن الصندوق، الهيئة الإدارية للصندوق، مدير الاستثمار، القائم بالأحمال الإدارية ووكيل الاكتئاب بإمكانهم الاعتماد كلياً وبدون أية مسؤولية قائونية فيما يقعلق بأي إجراء اتخذوه بناء علي أية إخطار، موافقة، طلب، تعليمات أو أية وسيلة أخرى تم قبولها بحسن نية باعتبارها أصلية وموقّعة من الأشخاص المخولين.
- 4. أنا/نحن وقد تسلمنا واطلعنا على نسخة من نشرة الاكتتاب / النظام الأساسي نؤكد بأن هذا الطلب مقدم على أساس هذه النشرة
- . المنطق ولت مستقل وسطح على منطق من شروع أحسان المستماء المستقل وقد يان المستقل من المستقل من من المستقل المس
- 7. أو افق/نوافق على إخطار الصندوق فوراً إذا علمت/علمنا بأن القرار المبين أعلاه غير صحيح أو كامل. كما إنني/إننا سنكون عرضة للمساءلة القانونية تجاه الصندوق، الهيئة الإدارية للصندوق، المدير ووكيل الاكتتاب إذا ما تبين عدم ص
- 8. أقر بأن شركة الدولي انفست للاستثمار وفقاً لتقدير ها الخاص والمطلق ستزودني بالاتفاقيات والنماذج والإشعارات والإقرارات
- أو تقليل عدد الوحدات التي تم الاشتراك فيها لمصلحتي. 10. أقر بانه بالنسبة للسجلات الخاصة بي، بإمكاني الاحتفاظ بالسجلات الالكترونية والاتصالات ذات الصلة بما في ذلك نم الاكتتاب هذا من خلال الطباعة والتحميل والحفظ.
- 11. كما أو افق على أن هذه العراسات والسوسال المرسلة لى من جانب شركة الدولي انفست للاستثمار نفسر على أنها اشعار ات معقولة وصحيحة لغرض أي وكافة القوانين والقواعد واللوائح بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر القانون رقم 20 للعام 2014 (وتحديلاته من وقت لأخر) وأوافق على أن تلك النماذج الإلكترونية تفي تماماً بجميع المقطلبات القانونية.
 - 12.تُشْمَلُ السجلاتُ الالكترونيَّةُ والمراسلاتُ ذات الصلة التي يشملها نموذجُ الاكتتابُ هذا على سبيل المثالُ لا الحصر ما يلي: • نماذج الاكتتاب/الاشتراك والاسترداد
 - الشروط والاحكام النموذجية الخاصة بشركة الدولي انفست للاستثمار
- نموذج اعرف عميلك الخاص بشركة الدولي انفست للاستثمار ونماذج فاتكا/ومعيار الإقرار الذاتي وتعهد الهيئة العامة للمعلومات المدنبة
- كافة التعديلات والاشعارات والمعلومات الإضافية المقدمة من جانب شركة الدولي انفست للاستثمار للعميل من وقت لأخر 13. أوافق بموجبُ هذا الأقرار بشكل لا رجمَّة فيه وُدون قيد أو شرط واتُعهد بأن استخدام الاصبع أو لوحةٌ مفاتيحُ أو مأوس أو قاَم الكتابة على شائسات اللمس أو أي جهاز الكتروني آخر يُستخدم للتوقيع أو لتحديد عنصر أو زر أو رمز أو فعل/ إجراء مشابه أو خلاف ذلك لتقديم تعليمات لشركة الدولي انفست للاستثمار أو الدخول إلى أو إجراء أي معاملة بخصوص حسابي/محفظتي
- ممثل شركة الدولّي انْفسُتُ لِلاسْتَثمار. وأقرُّ بموجبَّه بأني أوقّع على نموذج الاكتّتاب هذا وجميع الاتفاقيات والموافقات والإقرار أت والنَّماذج، على أي نحو قد تكون مطلوبة من جانب شركة الدولي انفست للاستثمار من خلال التوقيع الالكتروني. وأوافق على أن توقيعي الالكتروني هو قانونا بمثابة التوقيع اليدوي على نسخة مطبوعة أو ورقية وأنى أوافق كذلك على أنى ملزم قانونيا بجميع الشروط والأحكام الواردة في بند السجلات الالكترونية. كما أوافق أيضناً على أنه لا يلزم أي تصديق أو تحقق من جانب اي طرف ثالث للتحقق من صحة توقيعي الالكنزوني ولن يؤدي عدم وجود هذا التحقق باي شكل من الأشكال إلى إبطال نموذج الاكتتاب هذا أو التأثير على صحة نموذج الاكتتاب هذا أو قابليته للتنفيذ أو إلزاميته، كما والاتفاقيات والعقود التابعة بيني وبين شركة الدولي انفست للاستثمار فيما يتعلق بالمحفظة الاستثمارية الخاصة بي. ويكون
- و العنفيات والعود استهاء بيني وبين سرك اللوبي المتواني المستات بدستمار بين بينفق بالمحتصاء المستمارية المتحتا توقيعي الالكتار وني ملز ما لي في جميع الأوقات وعلى من أمثلهم أو أتصرات نيابة عنهم. بانه ادي الحق في الانسحاب من هذه الموافقة والتوقيع الالكتروني، والذي وفقاً لذلك يكون لشركة الدولي انفست للاستثمار الحق في إنهاء العلاقة والإتفاقية فيما يتبلق بالمحفظة الاستثمارية والخدمات. وستقوم شركة الدولي انفست للاستثمار حقى في أستخدام الخدمة في حالة هذا الانسحاب.
- حتى في استخدام الخدمه في حلله هذا الانسخاب.
 ج. واقر بانه وبإختيار المربعات ووضع ترقيعي الالكتروني والضغط على خانة الموافقة، فإن ذلك سيكون له نفس الأثر
 القانوني المارم تماما كالتوقيع على نسخة ورقية لكل من الاتفاقيات/ النماذج التعبدات الواردة أعلاه.
 د. عند الاستثمار من خلال شركة الدولي انفست للاستثمار، ويوضع توقيعي الالكتروني والضغط بالموافقة، فإني أو افق و اقر
 على ما يلي: 1) أنه يجوز تعديل الاتفاقيات/ النماذج أعلاه من جانب شركة الدولي انفست للاستثمار من حين لأخر دون
 موافقتي المسبقة وأن هذه الانفقيات/النماذج/التهبات المعذلة سيئم نشرها على الموقع الالكتروني
 موافقتي المسبقة وأن هذه الانفقيات/النماذج/التهبات المعذلة سيئم نشرها على الموقع الالكتروني
 الذك / الكسونة اللهد (الموقعة الالكتروني) كام يمكن أيضا الدخول اليها عبر تطبيق الهائف المقال على هاتفي
 الذك / الكسونة اللهد (التطبيق)، 2) سنتقدرت نامة والالكتروني من قدر درة الاطلاع على المائم الدخلاء على النائم المدونة المدد التطبيق الهائم التنائم المدونة المدة الالكتروني المنائم المدونة دردة الاطلاع على المنائم المدونة المدة الاستفادة على التنائم المدونة المدونة المدونة والالكترونية والمدونة المدونة المدونة المدونة الموافقة على التنائم المدونة المدونة المدونة المدونة المدونة المدونة المدونة المدونة المنائم دردة الإلكان والمدونة المدونة المؤلفة المدونة ا <u>الذكي/ الكمبيوتر اللوحي (التُطبيق)</u> ، 2) سنتقدص بتمعن الموقع الالكتروني بصفة دورية ً للاطلاع على النسخ المحدثة من الاتفاقيات النماذج التعهدات ، 3) من خلال الاحتفاظ بحساب المحفظة لدى شركة الدولى انفست للاستثمار واأو استخدام الخدمات المقدمة من الشركة دون إبداء أي اعتراض (عقب نشر أي نسخ محدثة أو تحديات على الموقع الالكنرو نور أو التطبيق)، فإنى بشكل غير مشروط ولا يمكن الرجوع عنه أقر وأوافق علي أنه سيتم اعتباري (دون الحاجة إلى تقديم أي إخطار ْإضافيّ إلى أو موافقة أو إجراء آخر) موافق عّلى كافة الشروط والأحكام المعدلة حسبمًا تُرد في هذه الاتفاقياتُ
- ويشمل ذلك أية تغييرات اتعلق بالأتعاب والرسوم والتكاليف والمصروفات. بعد التوقيع على هذا الطلب، فإني أتمهد من وقت لأخر بشكل لا رجعة فيه ودون قيد أو شرط، بناء على طلب شركة الدولي انفست للاستثمار، بتنفيذ وتقديم أي تأكيدات إضافية وتنفيذ أو التسبب في تنفيذ مثل هذه الإجراءات أو الأشياء الأخرى التي قد تكون مطلوبة من قبل شركة الدولي انفست للاستثمار (وفقاً لتقديرها المطلق) لتفعيل وتنفيذ الغرض من
- 14.بموجب هذا المُستند وبشكل غير مشروط وغير قابل للنقض فإنني أفوض وأوافق على مشاركة شركة الدولي انفست للاستثمار بهوجه. استست وبسن غير مستوله وير بابل الشعار المسهورة المساورة المطاقة المدنية والعمر ورقم الهاتف والعنوان وعنوا معلوماتي الشخصية بما في ذلك على سبيل الذكر لا الحصر: (الاسم ورقم البطاقة المدنية والعمر ورقم الهاتف والعنوان وعنوا البريد الالكتروني ورقم الحساب ورصيد الحساب والتاريخ العالى، البائح مع شركة الدولي انفست للاستثمار شرم فيهم. والو أي شركة تابعة، خاضعة أو شقيقة تابعة لهم (ويشار لكل منهم بـ"الطرف الأخر المغوض"). كما أفوض كل من شركة الدولي انفست للاستثمار و الو أي طرف آخر مفوض لاستخدام أو تخزين أو مشاركة معلومات العميل فيما بينهم وذلك فيما يتصل بالأغراض التالية ولأجل ما يلَّى: (تقديم خدمات استثمارية و/أو مصرفية من أن لأخر (داخل أو خارج الكويت) بما في ذلك
- التوصيات المرفى عة لتلبية هذه الامتياجات (ويشار إليها مجتمعة بـ «ا**لخدمات**») 15. العبارات والمغردات التي استخدمت في هذا الطلب سوف يكون لها نفس المعنى الوارد في نشرة الاكتتاب/ النظام الأساسي والخاصة بصندوق الدولي للصكوك الاسلامية وتعديلاتها حسب الحالة.
- 16. ويخضع هذا الطلب للتطبيق من قبلي/قبلنا ويفسر وفقاً للقوانين المعمول بها في دولة الكويت بما لا تتعارض مع أحكام الشريعة . الإسلامية.

توقيع العميل Client's Signature

Capacity:	صفة.